

Liebe Nachbar*innen,

da haben wir aber VIEL Glück gehabt! Unser Flohmarktsonntag war bis auf ein paar vereinzelte Tropfen ein durchgängig schöner Tag und ein voller Erfolg! Ringsumher gab es Regenschauer, doch die guten Vibrationen in unserer Nachbarschaft haben alle Gewitterzellen umgelenkt. Und so wurde aus „gemischten Gefühlen“ ein buntes Treiben und die Rückmeldungen von den Standbetreiber*innen und Anwohner*innen, sowie unseren Gästen waren fast ausnahmslos begeistert. Es wurde gestaunt und ge- und verkauft, bewundert und erstanden, gespielt und geschlemmt, ver- und beschenkt, sich getroffen, sich kennengelernt, sich zu neuen Aktivitäten verabredet und bei so vielen Gelegenheiten schlicht und einfach GENOSSEN. Auf dem Birkenweg sind zwar wegen der unsicheren Wetterlage einige Stände frei geblieben, aber da sich das Wetter dann doch hielt, haben sich spontan noch einige dazu gesellt und mitgemacht.

Auf dem Spielplatz im Akazienweg, den wir Dank der unkomplizierten Erlaubnis der Hausverwaltung nutzen durften, konnten wir in unserer „gemütlichen Ecke“ entspannt bei Kaffee, Kuchen und Schmalzstullen plauschen, ein Spielchen Sjoelbak oder Tischtennis wagen oder einfach der wohltemperierten Swingmusik vom historischen Plattenteller lauschen. So war es ein rundum wunderbarer Tag und es kann gar nicht genug gedankt werden für die sagenhaft vielen tollen Kuchenspenden, das Engagement von so vielen Nachbar*innen, die bei der Organisation und der Vorbereitung tatkräftig geholfen haben und bei den Gästen, die sich mit begeisterten Komplimenten und viel guter Laune wohlgeföhlt haben.

